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Entrevista / Jorge Triana (Diputado – PAN) 

La temperatura de la reforma eléctrica la siento muy fría porque yo creo que ya ni siquiera da signos 

vitales. El día de hoy en la reunión de comisiones unidas intentaron darle respiración de boca a boca, 

intentaron revivir esta contrarreforma eléctrica (la Ley Bartlett como se le conoce) y no va a prosperar, 

porque mañana lo que nos espera es una sesión donde se requiere mayoría calificada para aprobar 

esta reforma”. 

“¿Qué quiere decir esto? Que se necesita que haya tres cuartas partes de los diputados presentes y los 

números y la aritmética es clara, el grupo parlamentario de Morena con sus aliados del PT y Verde no 

cuentan con los votos suficientes.” [MVS] 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1OHiLRDbQdiIlMUrKzmGuJPsd2DE_uUfA/view

